Maisons &

APPARTEMENTS
=
Pieces 3 Piéces
Superficie 65 m2
Référence 5389
Prix 699 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Offrez-vous le luxe avec cet appartement magnifiquement rénové, idéalement situé
en plein coeur du Vieil Antibes et a quelques pas du prestigieux Port Vauban et des
commerces. Ce bien d'exception situé en dernier étage propose un spacieux salon
baigné de lumiere, ouvert sur une cuisine américaine équipée de haute qualité. La
chambre de plain pied, élégante et fonctionnelle, dispose de rangements intégrés.
La salle de bains moderne, avec ses finitions haut de gamme, comprend une
baignoire, un meuble vasque et communique avec la chambre, un WC

indépendant compléte le confort de cet étage. A ...

Treat yourself to luxury with this beautifully renovated apartment, ideally located in
the heart of Old Antibes and a few steps from the prestigious Port Vauban and
shops. This exceptional property located on the top floor offers a spacious living
room bathed in light, opening onto a high-quality equipped American kitchen. The
single-storey bedroom, elegant and functional, has built-in storage. The modern
bathroom, with its high-end finishes, includes a bathtub, a vanity unit and
communicates with the bedroom, a separate toilet completes the comfort of this

floor. Upstairs, a second bedroom ...

AGENCE DES REMPARTS
13, Cours Massena - 06600 ANTIBES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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